

# Laval La semaine en images

**Diplômes.** Les 24 élèves de terminale LV3 option chinois du lycée privé d'Avesnières ont obtenu leur diplôme HSK, niveau 2. Ce test est conçu par le Ministère de l'Education chinois et valide la compréhension orale et écrite. Il est le seul reconnu au niveau international. A la Toussaint, les lycéens avaient passé leur test lors d'un séjour culturel et linguistique en Chine, à l'institut pédagogique de Pékin.



lavallois d'origine, reçu la médaille depuis les années s lavalloises ou enfance et de la membre fondateur ise en place d'un ». Il a aussi fondé ganisé le premier d'enfants et de n de l'association porte depuis 2009 ccès au droit et e la justice et du



**France-Allemagne.** Le stade Francis-Le Basser a accueilli jeudi 28 février quelque 10 000 spectateurs à l'occasion du match amical de football féminin France - Allemagne. Les joueuses de Corinne Diacre, qui préparent le mondial féminin, lequel aura lieu du 7 juin au 7 juillet en France, ont été défaites sur le score de 0-1. Le stade Le Basser connaît en ce moment de belles affluences puisque ce mercredi, de nouveau devant plus de 10 000 spectateurs, l'AS Vitré et le FC Nantes se disputaient le quart de finale de la coupe de France.



**Queen Clairie.** La chanteuse Queen Clairie (ici au piano), révélée par l'émission The Voice, animait samedi 2 mars à l'Avant-Scène, à l'invitation de l'Ecole Moderne de Musique, une master class sur le chant en présence d'une soixantaine de stagiaires enthousiastes.